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縁
結
び
ｉ
ｓ
ｔ
は
、

結
婚
を
考
え
る
男
女
の

心
強
い
相
談
役

縁
結
び
ｉ
ｓ
ｔ
は
、
（
財
）
い
し
か
わ

子
育
て
支
援
財
団
が
主
催
す
る
、
養
成
講

座
を
受
講
し
、
し
あ
わ
せ
ア
ド
バ
イ
ザ
ー

「
縁
結
び
ｉ
ｓ
ｔ
」
と
し
て
、
登
録
し
て

い
る
方
々
で
す
。

少
子
化
の
要
因
と
し
て
、
未
婚
化
や
晩

婚
化
が
考
え
ら
れ
ま
す
。そ
の
よ
う
な
中
、

縁
結
び
ｉ
ｓ
ｔ
が
、
男
女
の
出
会
い
に
一

役
買
っ
て
い
ま
す
。

結
婚
に
関
心
・
興
味
の
あ
る
独
身
の
男

女
に
対
し
て
、
家
庭
を
築
く
こ
と
に
つ
い

て
考
え
る
場
と
、
出
会
い
の
機
会
を
提
供

す
る
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
で
、
独
身
男
女
の
よ

き
協
力
者
で
す
。

結
婚
の
意
志
が
あ
っ
て
も
、
き
っ
か
け

を
持
て
な
い
男
女
に
対
し
て
結
婚
相
談
に

応
じ
た
り
、
イ
ベ
ン
ト
な
ど
の
企
画
・
運

営
を
お
こ
な
い
ま
す
。

七
尾
市
に
は
、
現
在
31
名
の
縁
結
び
ｉ

ｓ
ｔ
が
登
録
さ
れ
て
い
ま
す
。
縁
結
び
ｉ

ｓ
ｔ
同
士
で
情
報
交
換
を
行
い
な
が
ら
、

そ
れ
ぞ
れ
活
動
し
て
い
ま
す
。
そ
の
情
報

交
換
の
拠
点
と
し
て
、
「
縁
結
び
ｉ
ｓ
ｔ

交
流
サ
ロ
ン
・
サ
テ
ラ
イ
ト
七
尾
」
が
10

月
に
設
置
さ
れ
ま
し
た
。

今
回
は
、
し
あ
わ
せ
ア
ド
バ
イ
ザ
ー

縁
結
び
ｉ
ｓ
ｔ
と
し
て
ご
活
躍
の
方
に
、

お
話
を
う
か
が
い
ま
し
た
。

しあわせアドバイザー

縁結びistを始めたきっかけは？

以前勤めていた会社が、ブライダル商品を扱っていたこ

とがきっかけです。縁結びistになる前の期間も含めると、

20年ほどになります。

最近の結婚事情について、どう思いますか？

女性の理想が高いように感じます。確かに「条件」も大

切ですが、それ以上に「人柄」が大切です。まず、自分で

感じなければ始まりません。

「縁結びist交流サロン・サテライト七尾」ができていかがですか？

人脈が広がり、これまで以上にいろいろな方と情報交換

がしやすくなりました。これからも、積極的に活用してい

きたいと思います。

今後の抱負、夢をお聞かせください。

いろいろな苦労もありますが、縁談がまとまったときの

喜びは格別です。一人でも多くの方々に結婚していただき

たいし、子どもを産んでほしいです。

しあわせアドバイザー　縁結びist

小橋 徳子さん

結婚は、「条件」よりも「人柄」




